
НА ЗАСЕДАНИИ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА
Общественные организации отчитались о выполнении проектов,

на которые славутичские органы местного самоуправления выделили средства
Проектов по направлени

ям, признанны м местны м  
самоуправлением наиболее 
актуальны ми в минувш ем 
году для наш его города, 
было два. Один из них, по
этически  поименованны й  
«Листом  подорож ника», 
наша газета уже неоднократ
но упоминала. Его реализу
ет Славутичская городская 
общественная организация 
женщин Союза организации 
инвалидов Украины во главе 
с Л ю дмилой  Вольской . В 
рамках проекта «Рекреаци
онной зоне Славутича —  чи
стоту и порядок» женщины 
провели работу как по обсле
дованию, так и по элементар
ной уборке прилегающих к 
городу территорий, а также 
уделили внимание процессу 
экологического воспитания 
подрастающего поколения.

Второй проект —  «М оло
дежь Славутича —  за здоро
вый образ жизни» —  реализу
ет Славутичский  городской  
благотворительны й  ф онд 
«Квітень Чорнобиля». Как со
общила председатель фонда 
Елена Германович (на фото), в 
рамках проекта была проведе
на просветительская работа в 
подростковой среде, выпущен 
плакат о вреде курения и др. В 
числе наибольших трудностей, 
которые пришлось испытать ей 
и ее коллегам по проекту —  не 
желание официальных лиц со
трудничать с общ ественнос
тью. Кроме того, реализаторы 
проектов робко пожаловались 
на несвоевременное поступле
ние грантовых средств из го
родского бюджета.

Практика выделения гран
тов под те или иные со ц и 
альны е заказы в Славутиче

будет продолжаться, подчер
кнул городской голова В л а 
димир  Удовиченко. Правда, 
отметил он, идеальный вари
ант реализации таких гран
тов —  это определение орга
низации, которая будет вы 

полнять социально значи
мую работу, на конкурсной 
о снове . П редпола гается , 
что такая практика будет 
в н е д р е н а  в б л и ж ай ш ее  
время.
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